

Gonzo Urlaub

Von abgemeldet

Kapitel 1: Kapitel1

Hallo, mein Name ist Sabrina McMahon. Aber im Sport-Entertainment nennen sie mich mich Gonzo Urlaub. Den ich wresle bei WWE als Wresler. Mein Raster ist Raw und unser General Manager ist Coachman. Und mein Vater gehört alles von WWE und sein Name ist Vincent McMahon oder kurz Mr.McMahon. Ich bin mit Randy Orton zusammen. Eigentlich wer ich mit Triple H zusammen, aber er hat mich betrogen. Unt das will ich Ihnen jetzt erzählen.

Ich hatte freitags gegen Kane gewonnen und wollte mit Triple H feiern. Erst wartete ich am Küchentisch mit dem Essen auf Triple H, doch er kam nicht. Ich lag dann bis Mitternacht auf dem Sofa im Wohnzimmer, als die Haustür auf ging und Triple H mit meiner Schwester Stephanie rein kam. Als ich sie sah dachte ich "Das kann nicht wahr sein". Ich rannte ins Schlafzimmer und packte meine Sachen. Meine Limousine stand vor der Tür und wartete auf mich. Ich fuhr dann zu John Cena und erzählte was passiert war. Triple rief mich am Morgen an und fragte wo ich bin. Ich schrie ihn an, aber ich kam nachmittags wieder zurück zu ihm. Am Abend war ds selbe wie gestern, ich wartet bis Mitternacht auf Triple H und er kam mit Stephanie. Dies mal platzte mir der Kragen, packte meine Sachen und fuhr zu Randy Orton. Er empfing mich herzlich und fragte gleich was los ist. Sogar er regte sich über Triple H Verhalten auf und versichert mit, dass er zu mit hält. Wir redeten am nächsten Tag darüber, wie wir Triple H heim zahlen können oder zeigen können wie weh er uns getan hat, weil Triple Randy unschön aus Evolution raus geschissen hat und über mein Problem brauch ich nicht viel zu sagen. Als es Freitag war und es Zeit war für unsere Show "RAW Friday Show" waren wir vorbereitet, Es war ein Kampf zwischen Triple H und Batista gegen Randy und Edge. Als Randy und ich mit meinem Vater und meinem Bruder Shane McMahon redete, unterbrach Edge uns und meinte, dass er zu viel Angst hat vor dem Kampf und will kein Stress mit den Beiden kriegen. Da meinete ich, dass ich einspringen kann. Unser Einzug kam und es fing auch gleich an. Im Ring stand Triple H und Randy. Randy konnte es schaffen, dass Triple H in meine Ringecke kam und wir einen Teamangriff machten. Ich verprügelte Triple H und verpasste ihm zweimal meinen Finischer "Tiger Driver". Wegen dem letzten Finischer, fing Triple H an zu Bluten und ich konnte ein Pinfall hinlegen. Der erste Wutanfall war gestillt und der Nächste kam noch, aber dazu später. Mein Vater und mein Bruder stellte mich zu rede was das soll. Ich wollte es lihen erklären, als auf einmal Stephanie dazwischen platzte und ich verschwand. Shane sah mir hinter her, aber er lief mir nicht nach. In der nächsten Wochen lies ich mit gut gehn und brach den Kontakt meiner Familie ab. Als die Show begann, gingen Randy und ich unseren Plan nochmal durch. Wir standen dann im Ring und warteten, bis die Musik auf hörte. Ich fing an zu Reden und erzählte

was uns widerfahren war. Randy nahm dann das Wort und rief Edge und Ric Flair mit Security rein. Wir warteten, dass Triple H kommt und Randy sprach weiter. Auf einmal hörten wir Musik und sahen auf einmal Mr.McMahon, als nächsten kam mein Bruder Shane. Ich war geschockt, dass sie mich so hinter gehen. Dann kam "The Game" Triple H und ich sah als einzige mit wüteten Augen in sein Gesicht und er in meines. Die Drei rannten los und prügelten auf die Security ein. Edge und Ric Flair gingen aus dem Ring und klopften sich mit Shane und Mr.McMahon. Ich bin gegen sprang mit Wucht aus dem Ring und sprang auch gleich auf Triple H. Er lag flach und ich gab ihm mehrere Schläge ins Gesicht. Ich halfte ihm hoch und zog ihn mit Wucht in den Ring. Randy und ich verprügelte dann Triple H. Als wir raus gingen, war ich noch voll mit Wut und Power, aber ich musste mich beruhigen. Stephanie kam uns entgegen, sie sah mich skeptisch an und ich grinste sie an. Randy fragte, was das soll und ich sagte, dass irgendwann die Zeit reit ist, wo sie drann ist. Randy und ich gingen am nächsten Tag shoppen und sahen Triple H und Stephanie. Er sah immer noch mies aus und Stephanie sah er wüten aus. Ich tat so, als ob ich sie nicht sehen würden, doch ich merkte, dass Triple H traurig war. Er wollte mich zurück haben, ich war ihm wichtig und nicht Steph. Sie zog ihn weg, doch es tat mir schon in der Brust weh. Randy und ich gingen zum Essen in einen Sushi-Laden. Auf einmal klingelte es in meiner Hosentasche. Triple H hat mir eine SMS geschrieben. Er war Zuhause im Bett und ihm war schlecht. Ich bedankte mich bei Randy und ging zu Triple H. Er sah nicht gut aus, ich machte ihm einen Tee und wachte die ganze Nacht auf ihn. Ich war übermüdet und Triple H meinte, ich sollte mich hin legen. Als ich aufwachte waren meine Sachen da und Triple H lachte. Er sagte, dass Randy die Sachen gebracht hat und hat mir eine Rose zurück gelegt. Ich fing an zu weinen und bat Triple H um Entschuldigung. Triple beruhigte mich und küsste mich. Wir lagen noch die ganze Zeit in den Armen.